

Aujourd'hui nous célébrons trois moments importants. D'abord, Vincent, tu vas recevoir en toi l'Esprit de Jésus. Cet Esprit que Jésus a reçu du Père et qui se donne à toi pour te rendre comme Jésus. Tu vas continuer la mission de Jésus, comme animateur d'aumônerie pour aider les jeunes à mieux connaître Jésus mais d'abord pour chaque jour de ta vie. Nous sommes heureux de t'entourer dans ce moment important de ta vie et je suis fier d'être l'instrument dont se sert le Seigneur pour te donner ce sacrement qui fait de toi un vrai chrétien adulte dans notre communauté.

Tu vas recevoir le don de Dieu et ta réponse, notre réponse, au don de Dieu c'est la Foi. La foi c'est quand on fait confiance au Seigneur, qu'on lui prend la main et qu'on se laisse conduire par lui. Ainsi fit Abraham : *Abraham eut foi dans le Seigneur et le Seigneur estima qu'il était juste. C'est-à-dire Dieu estima qu'Abraham était ajusté à lui.*

Nous entourons Vincent et nous renouvelons en nous la foi de notre baptême en ravivant le don de Dieu reçu lors de notre confirmation.

Mais cette confirmation intervient au bout de la visite pastorale de votre paroisse que je viens de faire. Une paroisse vivante avec des chrétiens impliqués et qui s'organise pour la mission. Avec l'Equipe d'animation pastorale puis le Conseil pastoral élargit nous avons dégagé des pistes pour chacun des pôles :

-pour le pôle de la famille, c'est un projet d'accueil des nouveaux venus, des touristes. C'est, en lien avec le pôle de la liturgie la mise en place d'un accompagnement des familles en deuil en lien avec la messe mensuelle pour les défunts. Tandis qu'on réfléchira à la mise en place d'un numéro téléphonique unique pour les funérailles.

-pour le pôle santé, ce sera le développement d'un service évangélique des malades à partir des personnes déjà engagées dans la visite des malades et des isolés.

-pour le pôle solidarité, ce sera prioritairement la rencontre des personnes sinistrées lors des inondations pour poursuivre les accompagnements et les aides nécessaires.

-pour le pôle de la liturgie : la poursuite des célébrations de la parole dans les villages et leur extension ; l'ouverture des églises, la réflexion sur un fond commun pour la prière universelle des dimanches. Enfin, avec le pôle famille, le développement de la pastorale des familles en deuil. Il faudra aussi faire naître une équipe funérailles à Trèbes.

-pour le pôle communication, il s'agira de mettre en place la distribution du tract d'information sur la paroisse, d'organiser la mise en réseau des informations des communautés et de leur publication dans la page du site diocésain attribuée à la paroisse, sans oublier la réalisation d'un *trombinoscope* des divers responsables.

-pour le pôle jeunesse, il s'agira d'engager une réflexion sur l'avenir de l'aumônerie, de faire naître un conseil pastoral des jeunes et de faciliter la participation des jeunes à la liturgie. Et puisque ce pôle doit aussi suivre la formation, il faudra organiser une formation des laïcs adultes.

Vous avez déjà une culture de l'appel, approfondissez-la. N'hésitez pas à appeler largement à prendre des responsabilités dans la vie de la paroisse.

Enfin nous célébrons le jour de la résurrection du Seigneur Jésus. Aujourd'hui, dans ce beau récit de la Transfiguration, où Jésus se montre dans la gloire de Fils de Dieu, juste avant d'annoncer sa Passion, nous entendons le père nous dire : *Celui-ci est mon Fils Ecoutez-le.* Toutes nos actions prennent leur source dans cette écoute. Nous n'agissons pas pour faire du nombre, augmenter le montant des quêtes ou faire une activité valorisante. Nous agissons pour que Jésus puisse être écouté par le plus de personnes possible. Parce que Jésus c'est la Parole que Dieu adresse au monde pour lui révéler son projet de bonheur et lui dire son amour. Annonçons sans nous lasser Jésus mort et ressuscité en qui Dieu est venu partager notre vie, nos peines, nos joies et jusqu'à notre mort.

C'est lui que *nous attendons comme sauveur... Lui qui transformera nos pauvres corps à l'image de son Corps glorieux.* Car en lui, par le don de l'Esprit, *nous avons notre citoyenneté dans les cieux,* c'est-à-dire en Dieu. C'est pourquoi nous ne devons pas craindre. Comme il l'a fait avec Abraham, il a pris pour lui seul le risque de l'Alliance et nous pouvons compter sur lui.

C'est pourquoi je veux vous dire, avec saint Paul : *Mes frères bien aimés pour qui j'ai tant d'affection, vous ma joie et ma couronne, tenez bon dans le Seigneur, mes bien aimés.*